



Nombre del Alumno: Andrea Citlali Maza López

Nombre del tema: enfermedades laborales

Parcial: cuarto

Nombre de la Materia: medicina del trabajo

Nombre del profesor: Julio Andrés Ballinas

Nombre de la Licenciatura: medicina humana

quinto semestre

San Cristóbal de las casas, Chiapas, 17 de diciembre de 2022

Enfermedades laborales comunes

Musculo-esqueléticas

dentro de este grupo entran el síndrome del túnel carpiano (inflamación del nervio mediano del brazo), la tendinitis (inflamación de los tendones), el síndrome de tensión en el cuello y los dolores de espalda en general, particularmente el lumbago (dolor hacia el extremo inferior de la espalda).

- Tienen a presentarse en las profesiones que implican realizar movimientos repetitivos con la mano y cargar objetos pesados.

Enfermedades mentales

Siendo las más comunes el estrés, la depresión, el síndrome de ansiedad y el síndrome de estrés postraumático.

- Su incidencia es mayor en aquellos lugares de trabajo está marcados por la hostilidad, la falta de garantías laborales, las jornadas extensas, las interrupciones continuas y la ausencia de ambientes aptos para la realización de tareas.

Enfermedades infecciosas

cubre a todas aquellas causadas por virus, bacterias y hongos.

- Son especialmente comunes entre las personas que laboran en los sectores agropecuario, veterinario, médico y de saneamiento. Algunas de las principales son la tuberculosis, la gripe aviar, la leptospirosis, el cólera y muchas otras.

Enfermedades de la piel

dermatitis, urticaria, acné, cáncer de la piel y toda clase de infecciones, tanto bacterianas como virales

- su origen puede deberse a químicos, patógenos, alérgenos, estrés, entre otros.